

Chères Athésiennes, chers Athésiens

L'ensemble de l'équipe Générations Athies vous remercie à nouveau pour vos nombreuses marques de soutien.

Pour ce nouveau numéro, nous avons fait le choix d'affirmer nos valeurs de probité, de bien vivre ensemble et d'égalité de traitement, qui font notre singularité.

Comme vous avez pu le lire, un élu a préféré, pour de multiples raisons (méthodes de travail, suspicions d'affaires illégales relayées par la presse....) quitter le groupe majoritaire afin de devenir un conseiller municipal « indépendant ». Désormais, le village dispose de 3 groupes d'élus et ce depuis le 2 mars 2023.

A ce titre et selon l'article 24 du règlement intérieur du conseil municipal, ce dernier doit disposer d'un espace de libre expression d'une demi-page, notamment dans le journal communal.

Ce droit ne lui ayant pas été octroyé, nous avons décidé, en cohérence avec nos valeurs et par respect d'égalité de traitement, de ne pas publier d'article sur ce numéro. Et ce, dans le souci d'alerter l'équipe majoritaire sur ce manque de démocratie qui nous inquiète.

Vous pouvez nous retrouver sur notre site : generationsathies.fr

NB : vous êtes nombreux à nous interpeler sur la qualité d'impression et de traitement de nos articles dans ce journal. Sachez que nous n'avons pas de pouvoir sur ce point.

Article envoyé en Mairie le 11 avril 2023 pour une date de publication non communiquée.

*Au plaisir de vous rencontrer.
L'équipe Générations Athies.*

